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Ausschussvorsitzenden 
Andreas Rüther 
 
 

               Bielefeld, den 15.02.2022 

 

„Umsetzungsstand Hygieneartikel, Beschluss des Schul- und Sportausschusses vom 8.6.21“ 
Anfrage der FDP-Fraktion für den öffentlichen Teil der Sitzung des Schul- und Sportausschusses am 
22.02.2022 
 
Sehr geehrter Herr Rüther, 
 
am 8.6.2021 fasste der Schul- und Sportausschuss einstimmig folgenden Beschluss:  
 
1. Die Verwaltung wird beauftragt, ab dem kommenden Schuljahr auf allen weiterführenden Schulen inkl. Förderschulen Binden 
und Tampons auf den Schultoiletten (Mädchen- und Jungentoiletten) unentgeltlich zur Verfügung zu stellen. Eine Kosten- und 
Planungsübersicht ist dem Schulausschuss bis vor den Sommerferien vorzulegen, die entsprechenden Mittel sind in den Haushalt 
einzustellen.  
 
2. Nach dem ersten Schulhalbjahr legt die Verwaltung dem Schul- und Sportausschuss in der Februar- oder Märzsitzung 2022 
einen Erfahrungsbericht vor, der auf die Akzeptanz, Kosten, Organisation usw. der Maßnahme eingeht. Insbesondere die Frage, 
wie die jeweilige Vertretung von Schülerinnen und Schüler einbezogen worden ist, soll eingegangen werden. Der Ausschuss kann 
aufgrund dieser Erfahrungen dann einen endgültigen Beschluss zu Organisation, Finanzierungshöhe und Finanzierungsweg 
treffen.  
 
3. Zu einer möglichen Einbeziehung von Grundschulen sucht die Verwaltung das Gespräch mit den Leitungen der Grundschulen 
und stellt die Ergebnisse gemeinsam mit dem Erfahrungsbericht dem Ausschuss vor. 
fasste  

 
Hierzu stellen wir folgende Anfrage: 
 
Welche Erfahrungen liegen mit der kostenlosen Bereitstellung von Hygieneartikeln an den städtischen 
Schulen nach dem ersten Schulhalbjahr vor?  
 
Zusatzfrage: Was ist von dem o.g. Beschluss ungesetzt worden? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Jan Maik Schlifter 
FDP-Fraktion im Rat der Stadt Bielefeld 
 


